

Höhenrettung; Adipositastransport

Datum: 03.10.2024

Uhrzeit: 12:44 Uhr

Alarmierungstichwort: TH1; Unterstützung Rettungsdienst

Bericht:

Die Höhenrettungsgruppe der Feuerwehr Waldshut-Tiengen war heute morgen in die Gemeinde Jestetten alarmiert worden. Dort war ein Rettungsdienstfahrzeug bei der Versorgung eines Patienten, welcher aus dem 3. OG aus dem Haus transportiert werden musste. Da der Patient ca. 300kg wog, war ein Transport über die Drehleiter oder tragen nicht möglich.

Die Höhenretter und die örtliche Feuerwehr hatten den Patienten aus der Wohnung in das Treppenhaus gebracht. Dort wurde die XXL-Schleifkorbtrage in ein Seil eingehängt, welches im Treppenauge des Treppenhauses geführt wurde. So konnte der Patient liegend und rasch zum Rettungswagen transportieren werden.